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Projet d’évolution du réseau de transport du
nord-est de la région métropolitaine de
Montréal par Hydro-Québec TransEnergie

Hydro-Québec 6211-09-005

TransÉnergie

Évolution du réseau de transport du nord-est dc la région métropolitaine de Montréal

Ligne à 315 kV de la Maurici,e-Lanaudière Cabinet du ministre

MAI 201!

Bonjour, MDDEP

Lors de la réunion du 28 avril 2011 à Jollette du Bureau d’audiences publiques sur

l’envirormenient (BAPE), nous avons été informé du projet d’Hydro-Québec qui veut

installer des lignes à haute tension près de nos maisons. Lors de cette dite réunion, j’ai

demandé au docteur, qui était présent, les risques que ces lignes pouvaient engendrer.

Cependant, ce docteur n’a pas répondu à mes attentes. Je n’ai pas eu les réponses

attendues. J’aimerais que vous nous renseigniez à propos des problèmes de santé que ces

lignes à haute tension peuvent engendrer pour ma famille. Nous habitons à moins dc 300

pieds de l’emplacement prévu pour le réseau électrique d’Hydro-Québec. J’aimerais, en

plus, en savoir davantage sur les problèmes liés au bruit que les fils vont produire. Alors,

comme vous pouvez le constater, je suis très inquiète en ce qui à trait à l’avenir de ma

famille sur le plan santé. Je ne veix pas que nous habitions près de lignes â haute tension

si celle-ci sont nuisibles pour noire santé. Par ailleurs, j’ai aussi une autre préoccupation.

Hydro-Québec n’est pas à jour sur son plan présenté, car B manque des mutes où il

pensait passer leur réseau électrique. Donc, j’espère que pour la prochaine assemblée,

nous allons pouvoir avoir plus de détail sur I.e nouveau tracé du réseau. De plus,

j ‘aimerais savoir l’emplacement exact de la tour numéro 15, car cette tour, de la manière

qu’elle nous a été présenté serait dans une sortie d’autoroute (Hernest-Harnois). Donc,

j ‘aimerais savoir son nouvel emplacement. En attente d’une réponse de votre part. Merci

de répondre à mes inquiétudes.

Linda Rondeau et François Mc Donald


